



## Javier López y García de la Serrana, nuevo presidente de la red Hispajuris

El abogado de Granada y socio director de **HispaColex Bufete Jurídico, Javier López y García de la Serrana**, es el nuevo presidente de la firma jurídica Hispajuris, con implantación en todo el territorio español tras la Asamblea General celebrada este sábado en Madrid. Releva a **Fernando Escura**, que presidió dicha red en los últimos quince años.

**Sustituye en el cargo** al abogado barcelonés **Fernando Escura**, el cual presidía Hispajuris desde el año 2005. En sus años de presidencia, Escura ha consolidado a la firma como un modelo inédito de entidad prestadora de servicios legales, capaz de ofrecer tanto un servicio legal de proximidad en cada ciudad, con 35 sedes en todo el país, como servicios de alta especialización en todas las áreas del Derecho.

**López y García de la Serrana**, fue distinguido en 2011 por el Ministerio de Justicia con la Cruz de San Raimundo de Peñafort en reconocimiento a su destacada carrera profesional.

Además, fue nombrado en 2016 Colegiado de Honor del Ilustre Colegio de A

...